

FUNDAMENTOS

El 8 de marzo, en el Día Internacional de la Mujer, se realizan en diferentes lugares del mundo conmemoraciones para recordar las múltiples batallas que a lo largo de la historia las mujeres han dirigido para que sus derechos sean reconocidos como tales.

Cada año con mayor ímpetu, mujeres organizadas emprenden diferentes acciones en todas las esferas sociales para conmemorar su día y visibilizar distintos aspectos vinculados a la mujer. Ello da cuenta, de la importancia que adquieren los movimientos sociales en la defensa de los derechos y en búsqueda de la igualdad de oportunidades en todos los ámbitos en los cuales nos desarrollamos en la sociedad.

En este marco, en la ciudad de San Carlos de Bariloche, los días 7 y 8 de marzo, se realizará la primer Fiesta Internacional de la Mujer Gauchesca organizada por y para las mujeres de la ciudad y de las localidades vecinas.

El evento tiene como objetivo poner en valor el rol de la mujer campera que defiende y mantiene con orgullo, el trabajo y la cultura de campo.

Serán dos jornadas de saberes, artes, herramientas, gastronomía, tradiciones y costumbres de la cultura gauchesca protagonizada por mujeres de la región, para disfrutar en familia y para valorizar los orígenes y las tradiciones de nuestro pueblo. Habrá jineteadas, destrezas criollas, juegos, bailes típicos y la actuación de "Abigail y su conjunto" y de "Sele Vera y los pampas".

La fiesta se realizará en el predio del Club Alas Argentina y estará organizada por Argentina Salazar, Patricia Hernandez, Alejandra Gatica y otras mujeres que se fueron sumando por los motivos y el interés que persigue dicho evento y al ver la repercusión y el orgullo que genera la movilización conjunta de las mujeres de campo.

Argentina Salazar, reconocida domadora nacida y criada en Villa Llanquin, tiene una extensa trayectoria en la doma y ha participado en la categoría de jineteada femenina en diversos festivales como el Festival Jesus Maria, en el año 2016. Argentina es una mujer de gran fortaleza, que ha sabido sobreponerse a una fuerte caída en el año 2017 que la dejó imposibilitada de caminar. Actualmente, siendo una apasionada de la doma, participa activamente en la



Legislatura de la Provincia de Río Negro

organización de eventos para difundir la cultura gauchesca y fomentar el amor por los animales del campo.

Además del inmenso valor de este mensaje sobre el empuje y voluntad de la mujer gauchesca, cabe destacar que el evento será de carácter solidario, ya que parte de lo recaudado será destinado a dos comedores de la ciudad y a la Sala de Mujeres del Hospital Zonal de San Carlos de Bariloche.

Por ello;

Autor: Claudia Contreras.



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social, cultural y comunitario la "Primer Fiesta Internacional de la Mujer Gauchesca", a llevarse a cabo los días 7 y 8 marzo del corriente año en la localidad de San Carlos de Bariloche en el predio del Club Alas Argentina. El evento de carácter solidario es organizado por las domadoras Argentina Salazar, Patricia Hernandez, Alejandra Gatica con el objetivo de poner en valor el rol de la mujer campera que defiende y mantiene con orgullo, el trabajo y la cultura de campo.

Artículo 2°.- De forma.